

# **Domotex**

## **Bloggerin Holly Becker zu Gast**

Donnerstag, 23.11.2017

Besucher der weltweit wichtigsten Messe für Bodenbeläge Domotex (12. bis 15. Januar 2018) können sich auf noch mehr Inspirationen in Sachen Interior Design und Lifestyle freuen. Denn mit Holly Becker (Foto) ist eine der international führenden Interior-Design-Bloggerinnen auf der Domotex zu Gast. Ihr Blog Decor8 zählt zu den beliebtesten Einrichtungsblogs mit 1,5 Millionen Fans und Lesern weltweit.

Auf der Domotex ist die in Deutschland lebende US-Amerikanerin am 12. Januar 2018 auf der neuen Sonderfläche Framing Trends in Halle 9 zu erleben. In ihrem Vortrag „How To Collaborate With Bloggers and Influencers To Market Your Products“ von 10 bis 11.30 Uhr wird die Wohnexpertin unter anderem darüber sprechen, wie Aussteller der Domotex mit Bloggern kooperieren können, um ihre Produkte auf dem Markt bekannter zu machen.

Zudem wird die Stil-Expertin am ersten Messetag von 15.15 bis 16.15 Uhr mit weiteren Bloggern über die Einrichtungstrends der Zukunft diskutieren. Darüber hinaus wird Becker zwischen den beiden Vorträgen Blogger über die Messe führen und Einblicke in spannende und kreative Neuheiten der Branche bieten. Vortrag, Diskussionsrunde und Führung finden in englischer Sprache statt.

Erstmals wird es auch eine Blogger-Lounge auf der Domotex geben, die der Blogger-Community auf der Sonderfläche Framing Trends in Halle 9 einen zentralen Treffpunkt zum Austausch und zur Optimierung der Zusammenarbeit zwischen Bloggern und Messebesuchern bieten wird. Darüber hinaus werden Beiträge der Blogger in den jeweiligen Blogs und den Social-Media-Kanälen in Echtzeit auf großen Bildschirmen an der Lounge abgebildet.

[zum Seitenanfang](#)